

BENJAMÍN VICUÑA SE TOMA LA TV

Este 2021, el actor chileno radicado en Argentina se multiplica: pronto estará en la pantalla de Mega con “Demente”, la nueva teleserie nocturna cuya trama, asegura, “se hace cargo de la situación social que se está viviendo en Chile”. Además está grabando, junto a su pareja, María Eugenia Suárez, la comedia romántica “Sesiones”, y espera el estreno en Chile de la megaproducción “Inés del alma mía”. Aquí cuenta cómo ha equilibrado el trabajo con la familia y la reciente llegada de Amancio, su sexto hijo, y reflexiona sobre la precaria situación que están viviendo muchos actores. “Me considero una persona afortunada; nunca me faltó trabajo”, dice. **POR Michelle Martínez Collipal.**

“En Mori hemos actuado como contenedores, pero la verdad es que es una situación que no da para más, son 10 meses con las salas cerradas, y estamos buscando formas de reinventarnos, pero ha sido muy, muy difícil y hay un agotamiento generalizado”.

LA CONEXIÓN DE LA LLAMADA POR WHATSAPP es inestable, y en ocasiones, la voz de Benjamín Vicuña, desde Buenos Aires, simplemente deja de escucharse. Pero el actor chileno, radicado en Argentina hace más de diez años, lo entiende. “Son las consecuencias de estos nuevos formatos”, dice riendo.

Para dar esta entrevista, el actor interrumpió la grabación de “Sesiones”, la comedia romántica de 10 capítulos que, bajo estrictos protocolos sanitarios, prepara para Disney+. Aunque no puede adelantar mucho de ella, se sabe que actúa junto a la actriz María Eugenia “China” Suárez. “Estoy feliz de reencontrarme con mi pareja en un proyecto tan sólido”, dice.

En lo que sí puede explayarse es hablando de “Demente”, la nueva nocturna de Mega, a cargo de María Eugenia Rencoret y Pablo Illanes (“Alguien te mira”, “Dónde está Elisa”); un thriller con el que regresa a las teleseries nacionales y se reencuentra con Paz Bascuñán, quien fue su pareja y compañera de elenco en la producción de Canal 13, “Piel Canela” (2001).

—Hay una relación de profunda admiración, y alegría también, de trabajar juntos en ficción después de todos estos años. Ambos tuvimos caminos y vidas diferentes, ambos somos padres, y creo que eso nos ha permitido aproximarnos a esta historia desde otro lado. Además, Paz es una tremenda actriz, tuvo su trabajo ligado a la comedia en

el último tiempo, pero lo que hace en esta teleserie es realmente sobrecogedor —dice el actor.

En “Demente” son Joaquín Acevedo, un médico que es una eminencia en oncología, y Teresa Betancourt, la dueña de una exitosa empresa de comunicaciones. Ambos dan vida a un matrimonio feliz, de clase acomodada, cuyas vidas cambiarán por completo cuando sean víctimas de un “portonazo” y su hijo menor, Mateo, de 5 años, desaparezca atrapado en su silla de seguridad.

Es la primera vez que Benjamín Vicuña trabaja para una producción de Mega y para hacerlo tuvo que viajar a Chile desde Argentina durante 2019, en los meses más álgidos del estallido social.

En este drama de suspenso policial comparte elenco con Ingrid Cruz, Gonzalo Valenzuela y Francisco Pérez-Bannen, actor que interpreta al comisario Gonzalo Richards, cuya investigación detectará que el asalto fue por encargo y, a la vez, comenzará a revelar olvidados secretos familiares.

—Además de tener una producción de primer nivel, y estar muy bien he-

“Con la pandemia quedó demostrado que la ficción tiene un lugar importante en lo cotidiano”, dice.

